



## 第12回いなすずお花見会開催！

今年のお花見会は、桜が咲いているうちに行うという趣向で、例年より早く、平成29年4月2日に開催させていただきました。

桜に関しましては当日一分か二分咲きくらいの状態でしたが、御家族の皆様も多数参加いただきありがとうございました。今回も当苑のスタッフが頑張り、室内はそれを補うに足るほどの花飾りを施させていただきました。

しかしその飾りにも増して、ご参加下さいました皆様の楽しそうな笑顔が、一番お花見会に華を添えて下さったように思います。

まず開会の挨拶のあと全員での体操を行い、その後ボランティアの方々のパフォーマンスをご覧いただきましたが、そのパフォーマンスは、華やかな衣装と相まって、見ていて元気をいただける素晴らしいものでした。しかも最後のアンコール曲では、お客様の飛び入り参加をいただき、大盛り上がりで会場は熱気に包まれました。

その後のお食事会も終始和やかで、楽しい時間となりました。

多くの方と良き時間を共にでき、とても嬉しく思います。



よさこい踊りの皆様と飛び入り参加下さったご家族様

### 車窓より桜をご覧になる！



4月5日と6日には、ドライブがてら、桜をご覧になりました。

利用者様のご体調に合わせて、5日は深谷パティオ方面と6日は苑近隣でしたが、どちらも桜が満開に近く、ご参加下さった皆様が大変喜んでくださっていたのが印象的でした。

また買い物デーとして、2月16日と5月18日は籠原のフォリオへ出かけられる方もいらっしゃいました。



### 外食デーがありました！

3月30日は和とう、4月26日はすたみな太郎、5月31日はばんどう太郎に、お食事会に行かれました。

和とうではお寿司うどんに茶碗蒸しなど、またすたみな太郎ではそれぞれ皆様好きな物を、そしてばんどう太郎ではお寿司や丼や鰻などを皆様おいしそうに召し上がっていらっしゃいました。

外食だと、いつもはあまり箸の進まない方も、結構召し上がってくださって、毎回お連れして良かったと感じます。



### お花見会の飾り付けの一つ

また職員頑張りました！



### ボランティアの演技をご覧になる！

2月23日は皆様お馴染みの「しあわせトンボ」さんの歌と踊りを、4月26日には利用者の家族による琴の演奏をご覧になられました。

今回初となる琴の演奏は本格的な素晴らしいもので、またしあわせトンボさんはいつも楽しめる演技をして下さいます。

どちらも素晴らしいもので、利用者様皆が楽しまれたご様子でした。

是非またお越しいただけたら幸いです。

